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Cari concittadini,

con l’approssimarsi della scadenza del mio mandato desidero
rivolgermi a tutti Voi, uno ad uno, per ringraziarVi ancora della vostra
fiducia.
Sono stati cinque anni difficili, faticosi, un percorso in salita, ma
costellato anche di alcuni momenti di soddisfazione.
È così che nonostante le difficoltà, grazie agli sforzi ed all'impegno
costante dell'amministrazione, sono stati attratti investimenti per
oltre 15 milioni di euro sul territorio, senza considerare le iniziative del
mandato precedente incentrate prevalentemente sul risanamento
delle casse comunali e sul recupero della buona pratica
amministrativa.
Onorato di avere servito il Paese e di avere lavorato, fianco a fianco,
con ciascuno di Voi, voglio consegnarvi una breve sintesi delle
principali attività perché a parlare siano i fatti.
E’ stato un viaggio meraviglioso. Cinque anni di impegno, caparbietà,
entusiasmo, cinque anni al servizio del territorio e della gente.
Abbiamo affrontato calamità naturali e pandemia. Abbiamo costruito
progetti e trovato risorse, in una visione che ha rafforzato la
consapevolezza di essere una comunità che sopravvive ed affronta le
nuove sfide.
Tante le cose fatte. Altre ancora da fare.
Ripercorriamo gli ultimi cinque anni per aprire anche i nuovi
orizzonti. 

PREMESSAPREMESSA

Il Sindaco
Mario Vanni
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Questo mandato elettorale è stato fortemente influenzato da una
inattesa pandemia, dove le incertezze, le restrizioni e l'emergenza
hanno imposto priorità che hanno sconvolto i programmi
dell'amministrazione. Assicurare la sicurezza e la salute della
comunità è stato un compito impegnativo e rischioso. Tuttavia,
lavorando instancabilmente e spesso in solitudine, abbiamo
perseverato per non trascurare alcuna opportunità. Questo impegno
ha portato all'istituzione di un centro vaccinale che ha contribuito a
proteggere la popolazione di Altavilla e dei comuni circostanti.
Uffici comunali, ASL, e volontari hanno supportato gli operatori
sanitari durante la campagna vaccinale, con risultati tangibili e di
rilevante impatto sociale.
Desidero esprimere la mia eterna gratitudine ai volontari del gruppo
di protezione civile "Massimo Ciccone" (fondato da questa
amministrazione), del Gabbiano e della Misericordia per l'eccezionale
impegno dimostrato, sia nei momenti più critici della pandemia che
durante la campagna vaccinale.
Inoltre, questa amministrazione si è impegnata per favorire il
sostegno delle famiglie e delle imprese prima ancora che arrivassero
gli aiuti dal governo nazionale.

PANDEMIAPANDEMIA
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Grazie alla capacita dell'amministrazione di dotarsi di idonei
progetti è stato possibile ottenere finanziamenti per il
miglioramento dei servizi, il recupero e la riqualificazione del
patrimonio esistente, la messa in sicurezza e la valorizzazione del
paese perchè Altavilla diventi sempre più un paese vivibile e meta di
visitatori: 
•   sistemazione idraulica del torrente Avellola dal depuratore al
Ponte dei Santi, per circa 800 mila euro;
• mitigazione del rischio idreogeologico, euro 47.902,00 per la
sistemazione di micro-frane sulle strade Pannone di Sopra e di
Sotto, Russo, Valle Scuro, Campofiorito e via Ferrovia, euro
101.717,00 per il recapito delle acque piovane delle c.de Rodi, Pariti
e Pannone, euro 50.659,00 per la messa in sicurezza delle strade
Toro e Pincera, impluvio di parco San Bernardino, “Piè di Castello e
Mulino”, per l’importo di euro 600.000,00, "Panoramica" del borgo
antico per l’importo di euro 400.000,00;
•   riqualificazione energetica e ristrutturazione delle case popolari
di via S. Angelo. Si tratta dei 50 alloggi, per l'importo complessivo
di €. 872.869,63. L'intervento ha riguardato gli immobili di sola
proprietà pubblica. Per la riqualificazione energetica degli altri
appartamenti, invece, il comune si è fatto parte attiva ed è stata
presentata CILAS per l'esecuzione dei lavori a valere sui crediti di
imposta di cui al cosiddetto "superbonus” ed è stato definito un
accordo con un general contractor per la cessione di circa Euro 8,5
milioni di crediti;
• manutenzione del patrimonio comunale dalla caserma dei
carabinieri a via Pezze e biblioteca comunale per complessive euro
250.000,00, i marciapiedi di via Feola e via S.Angelo per ulteriori
euro 91.387,50;

LAVORI PUBBLICILAVORI PUBBLICI
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• ristrutturazione della rete idrica, importo del finanziamento pari a
€. 2.156.886,55 con rifacimento asfalto per l'intero paese,
completamento della pavimentazione del centro storico e in
aggiunta rifacimento dell'intera toponomastica con aggiornamento
della numerazione civica;
• recupero del sentiero dei minatori che collega l’area che parte
della miniera di zolfo e arriva al Museo Civico della Gente senza
storia. L’intervento, per euro 84.593,58, prevede la realizzazione un
percorso escursionistico tematico dedicato alla miniera ed ai
minatori, lungo circa 2,5 km. Il percorso parte dall’area della
stazione ferroviaria, nei pressi della miniera di zolfo in località Ponte
dei Santi, continua sulla strada comunale via Ferrovia fino alla casa
dell’Acqua dell’Alto Calore dove si imbocca la via Frondelle per
proseguire, poi, su via Vanni, via Verga (o, in alternativa, via
Orefice), corso Garibaldi fino a piazza IV Novembre, dove ha sede
una sezione del Museo Civico. E' prevista la realizzazione di
apposita segnaletica tematica e direzionale mentre l’unico
intervento di ripristino della percorribilità è stato effettuato
all’altezza della via Frondelle mediante opere di scavo,
rimozione/sistemazione pavimentazione esistente, realizzazione
cunette ed altro;

LAVORI PUBBLICILAVORI PUBBLICI

8



9



• finanziata la rigenerazione urbana economica e sociale del periplo
Torre normanna - Palazzo baronale, per la realizzazione di strutture
finalizzate alla riduzione del disagio abitativo dei nuclei familiari. Il I°
Lotto di lavori è parte dei 19 progetti ammessi a finanziamento dalla
regione Campania dove ad Altavilla sono state assegnate risorse
per euro 1.054.454,21, i cui lavori sono stati anche già appaltati. Gli
interventi comprendono il recupero di un ambito degradato ma di
estremo pregio di questo territorio, come quello del centro storico
di origine normanna, anche se non sottoposto a vincoli
paesaggistici, allo scopo di evitarne l’abbandono e soddisfare il
pressante fabbisogno abitativo notevolmente aumentato a seguito
degli eventi negativi di questi ultimi anni, mediante la realizzazione
di 9 alloggi e 4 botteghe;
• con un finanziamento di € 29.000,00 sono stati acquistati gli eco-
compattatori basati su di un sistema automatizzato per il
riconoscimento PET alimentare con processo di compattazione;
• è stato finanziato il completamento e la riqualificazione dell’ex
tirassegno, oggi “Parco Sant’Angelo”, per l’importo di euro
700.000,00 con sistemazione e recupero della piscina,
realizzazione attrezzature tra le quali un campo polivalente e
raddoppio degli spogliatoi i cui lavori riprenderanno non appena
saranno definite le procedure avviate dal tribunale a causa di un
grave incidente sul lavoro che ha scosso l'intera comunità;
• realizzazione di copertura in legno, per l’importo di € 60.000,00, a
parziale copertura degli spalti del campo sportivo che, tra l’altro, è
stato da poco ristrutturato con fondi del credito sportivo per
l’importo di euro 700.000,00;

LAVORI PUBBLICILAVORI PUBBLICI
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• sostituiti i corpi illuminanti della pubblica illuminazione con un
finanziamentio di circa 1,5 milioni di euro che consentono un
miglioramento della qualità della illuminazione ed un risparmio
notevole dei consumi.
• sistemazione di parco San Bernardino, dove sono ubicati il mulino
e la fontana Pie’ di Castello, finanziato con fondi PSR misura 7.5.1
per 25.957,00 euro. Riprende così l’opera di recupero e restauro di
alcuni luoghi dimenticati anche se particolarmente legati alla storia
locale.
• recupero della fontana Sant'Angelo che, unitamente alle piazze e
alle strade principali del paese, ospitano eventi organizzati dalla
parrocchia, dal forum e dalle varie associazioni locali;
• acquisita la proprietà dell'ex cinema per realizzare un parco
dedicato agli Emigranti altavillesi. 
• edilizia scolastica: è stato realizzato l’intervento di affidamento
energetico e adeguamento sismico del “B” e della predetta
mediante finanziamento equivalente di 1.433.000,00

Tutte queste importanti opere sono state oggetto di valutazione da
parte del consiglio comunale, dove si è palesato sempre il voto
contrario dei consiglieri Michele De Vita, Silvestro Iuliano e Sabrina
Polcari e dove non c'è traccia di una proposta alternativa o di una
iniziativa finalizzata a conseguire gli interessi, generali, del paese. 
Dopo la decadenza del consigliere Michele De Vita, si sono dimessi
dal consiglio comunale anche: Silvestro Iuliano, Sabrina Polcari,
Goffredo Sabatino, Filomena Sole, Marco Pasquariello, Ferdinando
Greco, Claudio Schettini, Brillante Lizza e Pellegrino Mastrogiacomo. 

LAVORI PUBBLICILAVORI PUBBLICI
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Il nuovo Piano Urbanistico Comunale recepisce le prescrizioni del
piano provinciale e delle leggi. Gli indicatori demografici attestano
un Comune in forte calo di residenti, di conseguenza il numero degli
edifici esistenti è sufficiente a garantire il fabbisogno presente e
futuro di abitazioni. Peraltro il recupero di immobili è anche favorito
dai bonus edilizi statali.
Il nuovo piano non può, dunque, sprecare suolo e non prevede
improbabili ed irrealizzabili aree industriali in aperta campagna,
bensì le localizza in base a razionali scelte di tipo logistico che
tengono in considerazione la rapidità di collegamento con assi viari
extraurbani principali e la vicinanza con aree già caratterizzate dalla
presenza di impianti ed infrastrutture ad esse assimilabili.
Scelte urbanistiche improntate a mettere in luce i territori vocati alla
produzione agricola specialistica e di pregio, al recupero e
valorizzazione del patrimonio edilizio esistente ed a quello
architettonico meritevole di tutela.
Insomma, un’importante occasione per generare equità, anche di
tipo fiscale, sviluppo economico, sociale e culturale, unitamente alla
conservazione dei valori identitari e della memoria storica di cui il
territorio altavillese, intra ed extra moenia, è detentore.
Un risultato virtuoso ottenuto nel rispetto della legge e legittimato
dal TAR e reso possibile perché non ci si è impantanati, come nel
passato, sull’interesse particolare dei soliti “furbetti”.

URBANISTICAURBANISTICA
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Un’urbanizzazione senza regole per il passato è oggi causa di tanti
problemi legati anche ai frequenti allagamenti del paese.
L’amministrazione ha stabilito un premio di cubatura e quindi di
metri quadrati per chi recupera gli edifici esistenti in special modo
quelli del centro storico del paese per evitarne l’abbandono.
Il Comune di Altavilla, oggi, senza il costoso intervento di un
commissario ad acta che avrebbe permesso di superare
imbarazzanti condizioni di incompatibilità, in piena autonomia, ha
finalmente adottato uno strumento urbanistico concepito
unicamente per regolare le trasformazioni e la crescita di un
territorio tutelando, al contempo, gli interessi generali della
comunità altavillese in contrapposizione ai particolarismi di chi è
portatore di vantaggi esclusivi e ristretti.
Tuttavia ulteriori adeguamenti si rendono oggi necessari alla luce
del mutato quadro normativo e delle sopraggiunte esigenze.

URBANISTICAURBANISTICA

15



Il calo delle nascite e la cosiddetta spending review stanno mettendo a
dura prova la sopravvivenza delle istituzioni scolastiche presenti sul
nostro territorio. L’attuale cifra minima di studenti per assegnare a un
istituto l’autonomia giuridica è aumentato da 600 a circa 900 studenti,
il che rende complicata la sua conservazione. 
Nonostante tutto, col nostro impegno l’istituto comprensivo di
Altavilla non ha perso la sua autonomia grazie agli accorpamenti delle
scuole di Montefredane e Grottolella.
Per lo stesso motivo, ogni anno anche la prima classe del liceo
scientifico è a rischio a causa della carenza di iscrizioni.
Con il nuovo indirizzo di Scienze Applicate, il taglio formativo del
nostro istituto superiore si è adeguato al mercato del lavoro che
prevede per i prossimi anni una maggiore richiesta di specialisti del
settore informatico, pertanto si spera in un maggior numero di
iscrizioni anche provenienti dai comuni vicini.
L’amministrazione sta andando ben oltre le proprie competenze,
favorendo ogni forma di collaborazione, dalla messa a disposizione di
edifici scolastici sicuri e innovativi a quella dei servizi scolastici come il
trasporto, che fa sempre migliorando anche grazie a nuovi e più
efficienti mezzi (scuolabus) messi a disposizione delle scuole e dei
residenti delle periferie. Gli alunni delle scuole di Altavilla, grazie
all’impegno dell’amministrazione, sono state completamente rifatte sia
all’interno che all’esterno, offrendo ambienti sicuri e confortevoli dotati
di un sistema di riscaldamento a pavimento a basso consumo perché
sfrutta sia l’energia solare che quella del sottosuolo.

A DIFESA DELLA SCUOLAA DIFESA DELLA SCUOLA
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Il Consiglio comunale di Altavilla Irpina ha recentemente approvato il
progetto per la soppressione del passaggio a livello presso la linea
ferroviaria con la seguente votazione: presenti n. 11, con voti favorevoli
n. 8, astenuti n. 3 (De Vita Michele, Iuliano Silvestro e Polcari Sabrina).
Per cui è solo grazie al voto favorevole dell’amministrazione comunale
in carica che si è adoperata per questa importante opera in futuro
Altavilla e i paesi limitrofi potranno più facilmente raggiungere
l'Università di Benevento, quella di Fisciano e la città di Salerno, ma
soprattutto ci si collegherà più agevolmente all’Alta Velocità.
Adesso occorre lavorare per favorire i collegamenti con la stazione
ferroviaria. Ricordiamo che con l’avvio dei lavori del terzo lotto
dell’asse attrezzato ovvero del tratto di strada che collega
Roccabascerana ad Altavilla, anche i collegamenti viari saranno
agevolati. Difatti, con la previsione della strada a scorrimento veloce
Paolisi-Caserta, il sistema viario permetterà, in futuro, ad Altavilla una
facilitazione negli spostamenti su gomma ed in particolare quelli verso
Roma.
Lo sviluppo della viabilità, dunque, rappresenta un importante tassello
che si unisce ai provvedimenti già adottati dal Comune di Altavilla,
dalla Regione e dal Governo come l’inclusione nelle Zone Economiche
Speciali (ZES) all’interno delle quali le imprese già operative o di
nuovo insediamento possono beneficiare di agevolazioni fiscali e di
semplificazioni amministrative allo scopo di favorire la creazione di
nuovi posti di lavoro. La manovra Sviluppo Altavilla prevede ulteriori
agevolazioni per chi investe nel paese, oltre ai contributi erogati
direttamente dal Comune, a fondo perduto, per favorire la nascita di
nuove attività commerciali ed aumentare i residenti nel paese. Queste
ultime due rappresentano alcune delle più importanti azioni avviate
dall’amministrazione per migliorare la vivibilità e provare ad arginare il
fenomeno dello spopolamento.

PER IL TRASPORTO PUBBLICOPER IL TRASPORTO PUBBLICO
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Rafforzare il recupero della memoria e della storia locale, grazie anche
alle importanti testimonianze messe in scena nel museo civico
rappresenta un ulteriore elemento di attrazione da offrire al visitatore. 
Il museo si presenta oggi come un vero e proprio palcoscenico, dove
viene ricreata l'ambientazione in cui hanno vissuto gli abiti di una
civiltà preindustriale e contadina. 
Tra le esposizioni, spiccano costumi nobili, l'uniforme di un militare
dell'esercito borbonico, i celebri jeans realizzati ad Altavilla, gli abiti e il
mobilio della regina Costanza, la valigia segreta di Giovanni Verga (lo
scrittore che ha voluto immortalare il nome del nostro paese nella
storia della letteratura italiana), l'armatura del feudatario Luigi
Vincenzo De Capua, il fagiolo riprodotto grazie al DNA recuperato
dall'Università delle Marche, che ha analizzato un campione di oltre
200 anni, e, per concludere, un singolare presepe in stile '700
napoletano realizzato dall'artista Guglielmo Muoio attraverso l'uso di
fondi provinciali e regionali, nonché con risparmi derivanti dalle
rinunce all'indennità del Sindaco. 
Come se un filo segreto attraversasse i pregiati portali dell'antico
palazzo restituito a questa comunità dopo circa 70 anni, grazie
all’impegno dell’amministrazione comunale, narrando anche la storia
della famiglia De Capua e raccontando storie di regnanti, poeti, papi,
nobili e notabili che in questi luoghi hanno intessuto intrighi e scritto
pagine di passioni. Un viaggio nel passato, un'emozionante esperienza
da vivere, ma anche da vedere grazie alla realizzazione di un
cortometraggio, “Il filo segreto”, finanziato dalla Regione Campania
per promuovere Altavilla.

PER VALORIZZARE LA CULTURAPER VALORIZZARE LA CULTURA
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Il teatro Sardone oggi ritorna ad essere utilizzato come polo culturale
con eventi di grande rilevanza per lo spessore degli ospiti, ma anche
per la considerazione della Regione Campania che ormai sostiene il
premio Letterario Nazionale ispirato da Giovanni Verga e denominato
“Pagine di passione”. Per farlo l’Amministrazione ha sostenuto i costi
per il suo adeguamento. 
Sono stati messi a disposizione i locali per il laboratorio museale al fine
di contribuire al recupero e al rafforzamento dell’identità, della storia e
della cultura locale. 
Sono stati ottenuti contributi regionali per il potenziamento del
patrimonio librario della biblioteca con i quali sono state create sezioni
di narrativa e una di fumetti manga dedicate agli utenti più giovani e
per la catalogazione in ISBN.

PER VALORIZZARE LA CULTURAPER VALORIZZARE LA CULTURA
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TRASPARENZA E CONNESSIONETRASPARENZA E CONNESSIONE
In questi anni il Comune di Altavilla ha compiuto un passo
significativo verso la trasparenza e l'accessibilità dei servizi con
l'implementazione del sito web istituzionale ricco di contenuti.
Questa piattaforma digitale oggi, non solo informa i cittadini sulle
attività dell'ente, ma offre anche un facile accesso a tutti i
documenti pertinenti e ai servizi comunali.
Così, non solo i residenti possono essere costantemente
aggiornati sulle decisioni prese dall'amministrazione, sui progetti
in corso e sulle iniziative future. Oltre alla trasparenza, il lavoro
svolto in tal senso dimostra l’impegno verso la partecipazione
civica e la modernizzazione dell'amministrazione pubblica,
ponendo le basi per una maggiore fiducia e coinvolgimento da
parte dei cittadini nella vita comunale. 
In più sono stati effettuati lavori per migliorare la connettività su
tutto il territorio comunale al fine di poter favorire i residenti e le
attività che operano in paese.
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A DIFESA DEL TERRITORIOA DIFESA DEL TERRITORIO
La produzione sperimentale di una varietà di fagiolo autoctono è
stata avviata in connessione con il progetto del nuovo museo
civico, con l'obiettivo di recuperare un nuovo prodotto tipico
della nostra Altavilla. In collaborazione con il GAL Partenio e
l'Università delle Marche, si sta lavorando a un significativo
progetto finalizzato alla produzione e alla promozione di questa
antica cultivar: il Normanno di Altavilla.
Questo in aggiunta alla produzione di uva e nocciole di cui il
nostro paese risulta tra i principali produttori. 
Il progetto è stato finanziato con la Misura 19 dei fondi PSR
Campania 2014-2020 per 136.813,03 euro.
Grazie all’impegno dell’amministrazione è stata normata la
raccolta delle nocciole per evitare emissioni moleste e per
raccogliere le istanze del territorio sta favorendo la nascita di una
associazione di agricoltori locali. Inoltre, è bene ricordare che dal
2017 questa amministrazione si batte contro la creazione di un
impianto biodigestore anaerobico da 45.000 tonnellate all’anno
nella zona industriale di Chianche.  
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Gli impianti sportivi sono diventati un punto di vanto per il nostro
paese, grazie alla frequente partecipazione di numerosi giovani e
alla loro funzione ricreativa ed educativa, soprattutto grazie
all'impegno dei gestori. 
Per quanto riguarda il campo sportivo, sono stati avviati i lavori
per la copertura degli spalti e finalmente il completamento del
parco Sant'Angelo, annunciato circa 15 anni fa, è ora in via di
ripresa nonostante innumerevoli difficoltà. 
Questo successo è possibile grazie allo sforzo profuso dagli uffici
e dai tecnici incaricati, che hanno lavorato duramente per
individuare i finanziamenti adeguati dopo numerosi sprechi di
tempo. Inoltre nuove esperienze di rafting si stanno proponendo
lungo il fiume Sabato.

SPORTSPORT

Sul piano sociale la nostra amministrazione si è prodigata per
consentire la ripartenza dell’Azienda Consortile che il prossimo
anno sarà pienamente operativa. 
Grazie alla fattiva collaborazione con l’assistente sociale ha
sempre monitorato ed è intervenuta, senza clamori mediatici,
sulle situazioni a rischio presenti sul nostro territorio. 
Ricordo alle famiglie con bambini dai 3 mesi ai 3 anni che
abbiamo previsto dei contributi per il rimborso delle spese
sostenute nel 2022 per le rette degli asili nido. 
Continua l’attività del centro polifunzionale per disabili ubicato in
largo Angelo Caruso. Grazie ad una continua interlocuzione con il
direttore dell’Azienda Sanitaria di Avellino sono stati potenziati i
servizi offerti dal locale presidio.

POLITICHE SOCIALIPOLITICHE SOCIALI
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UN BILANCIO DA RECORDUN BILANCIO DA RECORD
Negli ultimi due anni il consiglio comunale di Altavilla Irpina è
stato tra i primi in Italia ad aver approvato il bilancio di previsione
nel corso dell’anno precedente a quello di competenza, cosa mai
avvenuta in questo comune, il che diventa oramai una ritrovata e
consolidata buona pratica amministrativa.
Va sottolineato che la “manovra di finanza locale” non prevede
un aumento delle tasse per non infierire sulle tasche di famiglie e
imprese nonostante l’inflazione e l’aumento dei prezzi di materie
prime e dei servizi di ogni tipo ivi compresi acqua, gas e luce.
La nostra azione amministrativa non è stata improvvisata ma
programmata e armonizzata con gli atti di indirizzo e di governo
oltre che con gli altri attori del territorio. Ciò ha prodotto risultati
eccezionali, come si rileva dai seguenti indicatori:

320.693
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Il risultato di amministrazione è la differenza tra gli accertamenti
delle entrate di competenza e gli impegni di spesa di
competenza. Il risultato attuale è la sommatoria di tutti i risultati
ottenuti anno per anno. Rappresenta un po’ l'utile di esercizio
economico nelle società di capitali. 
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La cassa rappresenta la giacenza sul conto corrente bancario a
fine anno che torna a diventare attiva quando una politica
sprecona, per anni costringeva il comune a costose anticipazioni.
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320.693

26



Gli investimenti al 31/12/2022 sono tutti i progetti e gli impegni in
opere ad utilizzo pluriennale che sono partite nel 2022.
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Investimenti

Interessi passivi sui mutui

La riduzione degli interessi che il comune paga agli istituti di
credito è dovuta soprattutto alla rinegoziazione dei mutui ad
un'aliquota molto più vantaggiosa per il comune con tassi molto
più bassi rispetto a quelli di 15 anni fa.
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DALLA PARTE DEI CITTADINIDALLA PARTE DEI CITTADINI
Ulteriori fondi sono stati assegnati, per un totale di circa 200 mila
euro, allo scopo di migliorare i servizi ai cittadini, attraverso la
digitalizzazione, l’innovazione e la sicurezza dei sistemi e delle
procedure in uso agli uffici. 
Ottimi risultati si sono ottenuti sul fronte della raccolta
differenziata dei rifiuti che ha raggiunto nel 2021 la percentuale
del 70.02% con un incremento di quasi 210 punti percentuali
rispetto al 2018.
Si sta lavorando alla costituzione del Distretto Commerciale dove
Altavilla, quale comune capofila, ha aggregato ben 13 comuni
della provincia di Avellino e Benevento nell’intento di rilanciare il
commercio locale, ivi compreso il mercato domenicale e
intercettare ulteriori risorse regionali.

Sono nate grazie agli incentivi comunali previsti da Sviluppo
Altavilla e dal fondo comuni marginali nuove attività perché
hanno beneficiato di finanziamenti erogati con un regolare bando
pubblico aperto a tutti che per tre anni non pagheranno le
imposte comunali. Oltretutto vi sono 5 nuove attività, altre
partiranno in futuro.

NUOVE OPPORTUNITA’NUOVE OPPORTUNITA’
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UN COMUNE AL PASSO COI TEMPIUN COMUNE AL PASSO COI TEMPI
La prudente e ponderata attività amministrativa ha permesso in
questi ultimi anni un potenziamento della macchina
amministrativa a costo zero grazie alla capacità di intercettare
finanziamenti e opportunità normative come:

Fondi Agenzia Coesione Territoriale con l’acquisizione di 3
risorse umane altamente qualificate e la possibilità di fare
altre 2 assunzioni a carico della stessa
Utilizzo dei percettori di reddito di cittadinanza per il
potenziamento della manutenzione e della vigilanza scolastica
Assunzione a tempo indeterminato di 1 unità per supportare
l’attività amministrativa della Polizia Municipale.
Riorganizzazione della Polizia Municipale attraverso
l’assunzione di nuove unità
Servizio Civile, Garanzia Giovani e tirocini universitari

PROGETTO ANNO 2013 ANNO 2023

Trasferimenti dallo Stato Euro 1.140.023
Euro 899.700,61 

Spesa per il personale Euro 959.267
Euro 672.632

Numero di dipendenti 31 19
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In questi anni abbiamo aperto le porte del paese ad una platea
vasta di visitatori tra cui le massime istituzioni dell’Arma dei
Carabinieri, della chiesa, della cultura, della politica e del mondo
dello spettacolo, come: Leo Gullotta, Marcello Sorgi, Maria Rita
Parsi, Lina Sastri, Corrado Oddi, Corrado Taranto, Antonio
Fiorillo, Stefano Masciarelli, Andrea Sannino, Franco Ricciardi, Sal
Da Vinci, Peppe Iodice, Salvatore Esposito, Peppe Barra, Carlo
Morelli, Vittorio Marsiglia, Oscar Di Maio, Franco Procopio ed altri
ancora potranno visitare il nostro paese.
Ora è possibile finalmente recuperare quel terreno perso a causa
degli sprechi, del sovraindebitamento e di un contenzioso senza
controllo ricevuto in eredità, per raggiungere quel ruolo da
protagonista che Altavilla Irpina merita, in Italia e all’estero.
Se è vero che un amministratore svolge una funzione e non
ricopre solo una carica, possiamo dire di aver fatto uso del nostro
tempo unicamente per il bene della nostra comunità tutelandola
dagli speculatori e da quel professionismo parassitario che per
anni si è arricchito a spese dei cittadini.

UN PAESE SPETTACOLAREUN PAESE SPETTACOLARE
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“Abbiamo amministrato il Comune senza pensare mai“Abbiamo amministrato il Comune senza pensare mai
di possederlo e con la responsabilità di chi lo hadi possederlo e con la responsabilità di chi lo ha
ricevuto in prestito dalle future generazioni”ricevuto in prestito dalle future generazioni”

Mario Vanni


